

島根県高校総体総合優勝 学校対抗Bグループ



総合優勝の賞状・カップを手にする運動部主将たち

部名	試合結果	主将名(出身)	主将のひとこと
男子卓球	全種目完全優勝	大内 健裕(小野中)	みなさんの応援で力を頂き、お陰で完全制覇ができました。
女子卓球	全種目完全優勝	塩瀬 智子(菱海中)	上位独占でき全国大会に向け良いスタートができました。
女子バスケット	ベスト8進出	森下 涼子(小野中)	強豪校に対し最後まで粘り強く食い下がることができました。
女子ソフトテニス	ベスト8進出	寺戸 絵里子(真砂中)	力を出し切りましたが、チームの目標にはとどきませんでした。
陸上	走高跳大会 中国大会	安田 淳博(青陵中)	やや元気が不足でしたが、しっかりと練習して自信をつけたいです。
男子バスケット	2回戦進出	豊田 竜二(益田中)	みんなの持っている力を十分発揮し内容のある試合ができました。
サッカー	2回戦進出	水津 悠太(益田中)	とても残念な試合でしたが、選手権に向けて頑張ります。
女子バレーボール	2回戦進出	田中あゆみ(美都中)	初めての大会で一勝できたことが大きいです。
女子ソフトボール	初戦敗退	三浦有希奈(美都中)	試合の中でいろいろ学ぶことができ、良い経験となりました。
女子テニス	初戦敗退	野上 実咲(三隅中)	一球一球に集中して悔いの残らない試合ができました。

第44回島根県高校総体が6月2日から県内各地で29競技において熱戦が繰り広げられた。本校からは男女10競技に出場し、卓球部男女が団体ダブルス・シングルス六種目において完全優勝を達成した。「完全優勝」は昭和60年の明誠(当時益田商業)以来21年ぶりのことで、高校総体44年の歴史でも、2度目の快挙である。また、ソフトテニス女子団体・バスケット女子もベスト8に進出し、学校対抗Bグループ総合優勝を飾った。これは、運動部各々が日ごろ練習した成果の賜物といえよう。卓球部男女は8月大田市で行われる全国高校総体に出場する。全国

卓球男女全種目完全制覇 女子ソフトテニス・女子バスケットは8強

での活躍に期待したい。

入賞記録
卓球部 優勝
男子団体 優勝
女子団体 優勝
ソフトテニス部 優勝
男子団体 優勝
女子団体 優勝
バスケット部 優勝
男子団体 優勝
女子団体 優勝

二ニュース明誠

Meisei High School Since 1957

発行 明誠高等学校



国際教育充実を計る本校にとって、この夏新たな1ページが作られた。7月18日、昨年姉妹校締結をした、韓国仁川市・韓進高等学校の教職員4名・生徒33名が本校を訪問し、歓迎式典ならびに交流会が実施された。歓迎式典は朝9時から体育館で盛大に行われ、両校校歌斉唱、吉岡了司校長、魯光勳韓進高等学校校長の挨拶、本校生徒代表郡守美樹さんの合唱披露があった。

深まる国際理解 韓国・中国との交流

韓進高校 寧波市少年友好訪問団来校

その後は、パートナーと研修会館に移動し、生徒によるお茶の御点前、女子生徒には浴衣の着付けなどのサービスがあり、和気藹々とした雰囲気であった。短い時間ではあったが、両校生徒は「言葉の壁」を若さと情熱で乗り越え、10月本校の韓国研修旅行での再会を楽しみに約束していた。また、7月29日には、益田市と姉妹提携にある、中国・寧波市少年友

平成18年度全国高等学校総合体育大会 06総体THE近畿 卓球女子団体第5位! 県勢初の快挙



「世界の福原愛」破る金星

6月16日から鳥取市で、中国卓球大会が開催された。本校男女団体の活躍に期待したい。

男子ダブルス 準優勝
女子ダブルス 準優勝
女子シングルス 準優勝

中国卓球大会優勝・準優勝 男子ダブルス 男女団体は三位

6月16日から鳥取市で、中国卓球大会が開催された。本校男女団体の活躍に期待したい。

男子ダブルス 優勝
女子ダブルス 準優勝
女子シングルス 準優勝

福祉施設で直接体験 福祉科実習



真剣に実習に取り組む

6月、福祉科2・3年生の福祉実習が益田市近隣の施設で行われた。2年生はデイサービスセンター、3年生は介護老人保健施設・介護療養型医療施設・グループホーム・障害者施設などの実習施設で10日間(6月19日～30日)の土日を除く)の実習を終えた。2年生、3年生とも日々の目標をたて、実習に取り組む、充実した体験となった。

サッカー部新監督に 糸賀久義氏就任

糸賀先生は県内高校で数多く全国大会に出場された監督。今後のサッカー部の活躍が期待される。

指導中の糸賀先生

卓球国体島根県代表に六名

7月15・16日に平田体育館で、国体卓球競技島根県最終選考会がおこなわれた。山本・町田・多和田・桑原が入賞し、既に代表入りしている大内と大庭を含め6名が国体県代表選手に決定した。また男子ダブルスは山本・町田が優勝。女子ダブルスは山本・坂本が優勝を飾った。

向日葵祭(学園祭) 「一心不乱に咲き誇れ」

9月3日から行われる、本校学園祭(向日葵祭・ひまわりさい)の準備が順調に進められている。今年の学園祭テーマは「Be in all glory」。

向日葵祭 販売実習 平成18年9月3日(日) 体育祭 平成18年9月5日(火)

県私学振興大会 平成18年9月30日(土) 松江

芸術鑑賞・弁論大会 平成18年11月1日(水)

韓国研修旅行報告会 平成18年11月22日(水)

オーブンスクール 予告!

第1回 平成18年11月5日(日)
第2回 平成18年11月12日(日)
第3回 平成18年11月19日(日)
第4回 平成18年11月26日(日)

求人受付 好調な 出足!

指定求人への復活、大阪・広島の大企業からの新規指定求人、福祉施設の指定求人など、求人数の増加を含め、好調な出足である。

就職指導部

珠算部 37年連続 ワープロ部 5年連続14回目

珠算部 「まずは予選突破、そして全国の上位をめざす」

ワープロ部 「ゆつくり正確に入力を、全国で上位をめざす」

続報 新制服のご紹介 女子夏服は爽やかなセーラーカット

前号で紹介のように、平成19年度より男女の制服が一新する。人気ブランドのコムサデモードを採用し、そのコンセプトは「涼として美しく、シンプルでシックをベースに、きりりと爽やかなイメージで美しく着こなせるのが特徴だ。」

男子 落ち着いた印象のダークグレイ色のブレザーで、可愛いらしさと清楚さが調和するデザインに掲載中!

女子 着たい印象のダークグレイ色のブレザーで、可愛いらしさと清楚さが調和するデザインに掲載中!